
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA - 21 de agosto de 2024
Aos vinte e um dias do mês de agosto de 2024, das 9h às 11h30, reuniram-se para
a realização da reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, de
forma presencial, no FAROL - térreo, situado à Rua Max Colin, 550 – América -
estando presentes as conselheiras: Palova Santos Balzer, Idelma Pereira, Geisa
Simone Hile, Nadia Mascarello, Cezonia do Nascimento, Gisele Cristina dos Reis de
Oliveira, Marília Santos Stelmack, Kellen Mendes Pereira Clementino, Mônica
Cristina Romminger, Janaina Prato Vicente Banin, Arselle de Andrade da Fontoura,
Juliana Lima Medeiros e Michele Cristine Pahl. Também participaram da reunião: a
Gerente da Unidade de Proteção Básica Luciana Cabral e a servidora da Unidade
de Apoio aos Conselhos - Casa dos Conselhos - Assessora Técnica Maria da
Penha Lage Camargo. Iniciou-se a reunião, a presidente do CMDM, Palova Balzer
deu boas-vindas às demais conselheiras e participantes deste encontro. 1º
momento: Da mesa diretora 1.1 - Colocou em votação a aprovação da pauta desta
reunião sendo aprovada por unanimidade; 1.2 - Informou sobre a justificativa de
ausência das conselheiras: Kátia Oliari da Motta. 1.3 - Sobre as Atividades da SAS
- solicitado em memorando SEI 24.0.162507-5 - Cronograma : GPSB - Gerência de
Proteção Social Básica, foi apresentado pela Gerente da Unidade de Proteção
Básica Luciana, informando sobre o trabalho desenvolvido no CRAS, explicou que
hoje temos nove CRAS em Joinville, informou como se dá a entrada para
atendimento no CRAS pelo usuário (demanda espontânea, encaminhamentos e
busca ativa). Dos serviços, falou do PAIF (Programa de Atendimento ao indivíduo e
à Família) que pode ser pontual ou acompanhamento, do SCFV (Serviço de
Convivência e Fortalecimento de Vínculos) - realizados, no CRAS ou por entidades
não governamentais. 2º momento: Das comissões. 2.1 - Palova falou em nome da
Comissão de Comunicação e Mobilização, informou sobre o Agosto Lilás, expondo
fotos e comentando sobre as diversas atividades que vem realizando na
comunidade, indo aos conselhos para divulgar a campanha, indo à escolas para
falar sobre o tema e participando de outros momentos, quando convidados, como o
Evento que ocorreu em Garuva. Explicaram que existe a necessidade de mais
voluntários para poder alcançar mais pessoas. Esclareceu que as atividades
começaram no mês de julho, no Festival de Dança, onde a guarda municipal foi
parceira, levando panfletos e banner para divulgação e que, tem agenda para o mês
de setembro para falar da campanha. 2.2 - A Comissão de Legislação e
Fiscalização - Lei do CMDM e Regimento Interno - A comissão apresentou o
parecer sobre a sugestão da alteração do Art. 2º se retira ou não a expressão
“legalmente constituídas” onde no parecer orienta que a redação permaneça como
está, pois esta análise e discussão já acontece desde a gestão passada, sendo
intensificada em maio do corrente ano. Juliana e Arselle se colocaram contrárias ao
parecer e solicitaram a possibilidade de estudar mais a questão. Argumentaram
várias vezes que a manutenção do “legalmente constituídas" impossibilita ampliar a
participação dos movimentos sociais, como por exemplo os coletivos, relacionados
aos direitos das mulheres comporem gestões do CMDM. Assim como, consideraram
que a manutenção vai de encontro a Lei e Regimento que cria e regulamenta o
Conselho Nacional dos Direitos da Mulher, o qual deve estar em consonância. Desta



forma, foi colocado em votação se a plenária votaria o parecer da comissão hoje, no
que dos 12 presentes, 08 votaram favoráveis à votação. Na votação seguinte de
quem era favorável ao parecer, 08 votaram a favor e 04 contrários, Juliana e Arselle
solicitaram que fosse registrada que ambas votaram contrário ao parecer. 3º
momento: Correspondências Recebidas e Enviadas.3.1 enviados ofícios para
CMAS, CMDCA, COMDE, COMDI, COMSEAN, COMPIR e CMS - Solicitando
tempo para informar sobre a Campanha do Agosto Lilás gmail: 29/07/2024- Convite
para os Seminários Regionais Virtuais Agenda 2030: Juventudes e Territórios;
01/08/2024 - Convite para exibição do documentário “Palavra Presa” - CDH;
02/08/2024 - Convite para exibição do documentário “Palavra Presa” - Luciane
Carminatti;09/08/2024 - Apresentação da Sistematização dos Dados realizada na
OAB; 14/08/2024 - Resposta do Ofício encaminhado para o Conselho da Saúde
disponibilizando tempo de fala.4º momento - Palavra Livre: Palova trouxe para a
plenária sobre o Sebrae, que a procurou para ver parceria de fazer capacitação na
área de empoderamento femininino através do empreendedorismo, surgiram várias
sugestões de grupos que poderiam ser beneficiados com esta ação: Morro do
Amaral, Juquiá, migrantes (Comasa/Aventureiro) e Amorabi, Palova irá repassar as
sugestões. Outro assunto é sobre a mesa diretora que ficou assim estabelecida:
Presidente Palova Santos Balzer, Vice-Presidente: Geisa Simone Hile, 1ª Secretária:
Marília Santos Stelmack e 2ª Secretária: Arselle de Andrade da Fontoura. O último
assunto foi Arselle quem trouxe, no mês passado estava organizado para ir ao
evento em Florianópolis e foi informado que não foram liberadas as diárias para a
participação dos conselheiros, e que, em outro momento o conselho foi chamado a
atenção pois não estavam gastando os recursos, mas na hora que solicitam tal
recurso não é liberado, que ela não estava entendendo esta lógica. Ainda disse que
deixou de participar de outra agenda por ter se comprometido em representar o
conselho naquele evento. Após serem tratados os temas desta reunião a presidente
do CMDM, Palova Santos Balzer deu por encerrada a reunião. Sem mais nada a
tratar, eu, Maria da Penha Lage Camargo, assessora técnica do CMDM, lavrei a
presente ata, que vai assinada eletronicamente pela presidente do referido
conselho. A lista de presença encontra-se arquivada junto a ata original na
secretaria executiva do CMDM, em obediência aos regramentos de proteção de
dados pessoais, contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos
fiscalizadores ou afins, com a devida justificativa e respaldo legal.
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